



## Es responsabilidad de todos terminar con la trata: Ignacio Mier

En el Foro para la prevención y combate a la trata de personas, el diputado federal por Morena, Ignacio Mier Velazco, dijo que es importante la participación de la sociedad para terminar con la trata de personas; afirmó que ésta es una forma de “esclavitud moderna”. “El combate a la trata de personas es un tema que debe interesar a la sociedad en su conjunto”, comentó al tiempo de alertar que cada dos minutos una persona es captada por las redes de la delincuencia para este fin.

<https://www.angulo7.com.mx/2023/08/03/es-responsabilidad-de-todos-terminar-con-la-trata-ignacio-mier/>